

KUMONが「トビタテ!留学 JAPAN」への支援で紺綬褒章を受章

株式会社公文教育研究会（代表取締役社長：田中 三教、以下「KUMON」）は、「トビタテ!留学 JAPAN」への協賛活動により、紺綬褒章を受章しました。

2025年9月24日に伝達式が執り行われ、褒状が授与されましたのでお知らせします。

紺綬褒章は、公益のために私財を寄付し、その功績が顕著な個人または団体に対し、国から授与されるものです。



伝達式の様子



前列左から2番目：公文教育研究会
代表取締役 KUMON グループ代表 池上 秀徳

文部科学省、独立行政法人日本学生支援機構では、意欲と能力ある全ての日本の大学生や高校生が、海外留学に自ら一歩を踏み出す機運を醸成することを目的として、2013年から海外留学促進キャンペーン「トビタテ!留学 JAPAN」を官民協働で推進しています。

KUMON はこれからも、この活動支援を通じて、「日本の若者が世界に挑み、“本音と本気”で国内外の人々と協働し、創造と変革を起こす社会の実現」に貢献してまいります。

【リリース内容・取材に関するお問い合わせ先】

公文教育研究会 広報部 広報チーム

〒108-0074 東京都港区高輪 4-10-18 京急第1ビル 12F

Email: koho@kumon.co.jp

TEL :03-6836-0030

※過去のプレスリリースはこちらから

<https://www.kumon.ne.jp/press/>